

## ►Anuncian la ejecución de uno de los asesinos de Sandino; hoy, aniversario de su muerte **Un grupo paramilitar destruyó otra radiodifusora de oposición a Somoza; tercera acallada en siete meses**

MANAGUA, 20 de febrero. — Un grupo de hombres armados destruyó esta madrugada aquí la emisora *Radio Futura*, uno de los focos más fuertes de oposición al gobierno. Informes extraoficiales indicaron que el ataque pudo ser obra de elementos paramilitares que trabajan con el ejército de Nicaragua.

Al tiempo, se anunció que uno de los oficiales que mataron al líder nicaragüense César Augusto Sandino, hace mañana 45 años, murió en un atentado junto con tres personas más.

Un grupo de hombres armados, supuestamente sandinistas, ametrallaron esta tarde el automóvil en que viajaba Federico Davidson, coronel retirado de 68 años de edad, quien pereció, al igual que su hijo mayor Jackie, de 35 años, y a sus amigos Crisanto Solís y Alan Hooper Rivas.

Después de participar en la operación que costó la vida a Sandino, Davidson ocupó altos cargos en el ejército nicaragüense, pero se retiró hace varios años para dedicarse a administrar sus haciendas cafetaleras.

El atentado contra la radiodifusora de oposición *Radio Futura* tuvo como objetivo interrumpir el noticiero "Aquí Nicaragua".

Miguel Angel Blandón, copropietario de la emisora, declaró que los desconocidos dominaron al velador Ramón Rivera y llevaron a cabo explosiones en cadena, las que causaron un gran incendio que

destruyó por completo las instalaciones de transmisión.

Blandón calculó que los daños excedieron los 45 mil dólares (un millón 35 mil pesos), y señaló que el velador fue liberado ileso.

La estación expresaba continuamente críticas contra el régimen de Anastasio Somoza. El lunes pasado varios funcionarios de la oficina de gobierno de Radio y Televisión requisaron la grabación de un programa humorístico que satirizaba al dictador.

Otras dos emisoras desaparecieron antes del cuadrante por destrucción violenta: *Radio mi Preferida* y *Radio Amor*.

En otro contexto, se supo este día en Nueva York que el gobierno de Somoza, "en difícil situación financiera", busca nuevos préstamos por 88 millones de dólares (dos mil 24 millones de pesos) para pagar "ya con retraso" sus deudas, según publicó el *Wall Street Journal*.

El diario financiero añadió que Nicaragua no cumplió compromisos que tenía pendientes el año pasado y que el asediado régimen de Somoza prometió ponerse al día para el próximo 31 de marzo.

Aquí, la zozobra en que viven los nicaragüenses tiene como uno de sus indicadores al diario *La Prensa*, que cotidianamente dedica un espacio a fotografías de hombres y mujeres jóvenes: Los desaparecidos de cada día.

Uno de los actos rutinarios de algunos habitantes de Managua es peregrinar en

busca de familiares desaparecidos o capturados por las patrullas militares.

Muchos acuden a *La Prensa* para publicar fotografías de padres, hijos, hijas y hasta de adolescentes que jamás regresaron. En su mayoría se trata de personas que tienen entre 14 y 25 años de edad.

En este sentido, un dirigente del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) dijo hoy en Madrid que "la guerra revolucionaria es el único camino para resolver el problema de Nicaragua", y en San José de Costa Rica un alto funcionario del gobierno manifestó que mientras Somoza mantenga el poder en esta nación, "Costa Rica no tendrá relaciones de ningún tipo con Nicaragua".

### "OPERACION LIMPIEZA" DE COSTA RICA

SAN JOSE, 20 de febrero (AFP). — El gobierno de Costa Rica realizará una nueva "operación limpieza" en la zona fronteriza, para controlar las incursiones de los soldados de la Guardia Nacional de Nicaragua y de los guerrilleros del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), informó hoy aquí el diario *La República*.

La movilización policial será puesta en marcha inmediatamente, una vez finalizada la huelga platanera en la zona sur del país, donde permanecían estacionados dos mil miembros de la fuerza pública, añadió el periódico.